



7月20日例会：休会（海の日）

7月27日例会：新会員卓話 五十嵐茂会員

8月3日例会：4日に例会日変更

8月4日例会：親睦サマー企画「サンセットクルーズ」 16:30出発

8月10日例会：会員増強月間

8月17日例会：休会（お盆）

8月24日例会：新会員卓話 小林繁男会員

8月31日例会：卓話



# 三条北ロータリークラブ週報

## ロータリー2000: 活動は—堅実、 信望、持続

例会日 1999. 7. 13
累計 No 615
当年 No 2

国際ロータリー会長 カルロ・ラビッツア 第2560地区ガバナー 高木貞一郎

会長／佐藤義英

幹事／長谷川恵慈

SAA／山中正

例会日／火曜日 12:30～13:30

例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX34-8114

事務局／三条市西四日町3-15-34

ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160 FAX33-8972

行 事：卓話「無題」 佐藤弘志会員

出 席：本日の出席 52名中 36名

先々週の出席率 52名中 50名 96.15% (前年同期100%)

先週のメークアップ：7月8日 長岡西RCへ 山上茂夫さん

7月10日 国際奉仕委員長会議（高崎）出席 米山忠俊さん

11日 五十嵐川クリーン作戦参加（敬称略）阿部誠一郎、五十嵐茂

大野新吉、小田登志男、落合益夫、吉川吉彦、木宮 隆

小林繁男、佐藤啓策、佐藤弘志、佐藤義英、高橋彰雄

梨本清一、西村 譲、羽賀一夫、長谷川恵慈、早川龍雄

馬場直次郎、坂内康男、本間建雄美、松永昌一、安田貞夫

11日 県内会長幹事会（見附）出席 佐藤義英さん、長谷川恵慈さん

12日 三条南RCへ 中條耕二さん

ビジター：三条RCより 橋 直樹さん、五十嵐総一さん

会長挨拶：佐藤義英



本日は三条クラブより、橋さん、五十嵐さんようこそいらっしゃいました。私年度、初めてのお客様です。1年間よろしくお願ひいたします。

先日の五十嵐川クリーンデーには22名の大勢の参加、大変御苦労様でした。幸い天候にもめぐまれ、全体では2000人の参加があり、1400用意した牛乳がたりなくなったらと今日の三条新聞に載っていたようです。それからその日は三条市青少年健全育成市民大会にも出席していました。そして当日は国際奉仕委員会出席の米山委員長大変御苦労様でした。あとで報告お願いしたいと思います。11日は見附で行なわれました新潟県会長幹事会

に長谷川幹事共々出席して参りましたがそこで一部を御紹介いたします。

来年度分割後は新潟県が古いクラブがあり2560地区、群馬県は2840地区、となり、R1ではこれ以の分割は分割はもう認めない方針との事です。この地区は現在前年比120人の会員減になっている。地区資金も憂慮されるとの事です。

2004年に計画されている大阪での世界大会では大阪ドームで5万人の参加でやりたい。（参考一ドームの1日の使用料2500万円）。このため今年度1人上期1000円下期1000円の協力金をと言う事です。

帰りまして、三条クラブさんよりローターアクトに関して協力要請があり当面市内3クラブで委員会をもうけて検討してはどうかと言う事になりその内に三条クラブさんの会長さんから説明にうかがうそうです。

最後になりますが先日の会長杯ゴルフで優勝された柄沢さん、準優勝の坂内さん、3位の羽賀さん、そして競馬を取られた3の方々ぜひともボックスに御協力お願い致します。

**幹事報告：** 長谷川幹事

・高木ガバナーより

第19回ライラ研修参加申し込みのご案内

期日 1999年10月1日（金）～3日（日）

会場 国立赤城青年の家

第1回会員増強セミナー開催のご案内

日時 平成11年8月7日（土）12：00～

会場 高崎ピューホテル

・3RC合同名簿の訂正をお願いいたします

小林繁男会員 FAX番号32-2161

佐藤弘志会員 事業所住所 西本成寺2-29-9

本間茂男会員 事業所電話番号、FAXとも35-3560

北RC会長指針 強調を協調に訂正

**委員会報告：**

社会奉仕委員会 梨本清一

7月10日に行われた「五十嵐川クリーン作戦」には、多数の会員の参加があり、美しい五十嵐川になりましたので、お礼を申し上げます。

親睦委員会 西村 譲

・8月3日予定の例会「サンセット・クルージング」が、旅行社のダブルブッキングの偽、8月4日に変更になりました。

国際奉仕委員会 米山忠俊

務等の分社化をしてゆくのではないか。

いづれにしてもビル管理業界も世界的な競争の中で生き残ってゆくには、発注者の利益になるため、発注者の事業を十分理解し、我々の出来る業務範囲の中でその事業を支援出来る方策について企画、設計、提案してゆかなければならないと思います。

**会員の声：** 芦田義重

7月4日県央メッセピアで新潟県建築士会三南支部の主管で「市民と建築士が考えるユニバーサルデザイン」と言うテーマで開催されました。

「建築士の日」は昭和25年7月1日建築士法の施行日を記念して設けられたもので三条市でのイベントは初めてであった。ユニバーサルデザインとは

1. 全ての人にとって公平であること
2. 柔軟性があること
3. 単純で簡単に使え、わかりやすいこと
4. 安全で、そのデザインが原因の事故をなくすこと
5. 余計な力を使わなくて済むこと
6. 広さが確保され、サイズが有効であること

以上がアメリカの建築家マイカルベウダーが1977年に提唱した考え方であるといいます。

健常者と身障者が同じ街で同じ生活が出来るようにとバリアフリー体験コーナーには車椅子や段差のあるスロープを造り来場者に体験してもらいました。私も車椅子に乗って体験したがたった3センチの段差でも一人では上がれず、腕がしびれて降参してしまいました。本当に不自由さを実感しました。

又、ホームセキュリティーシステムや介護用ベット等メーカーの説明を受ける来場者が多く、バリアフリーへの関心の高さを感じました。

この日私と参加した西村さんもイベントに参加し来場者の対応におおわらわだった。

**臨時理事会**

開催日時 平成11年7月13日（火） 12:00～12:30

開催場所 三条ロイヤルホテル

出席者 佐藤（義） 山崎 木宮 石川 山中 落合 長谷川（恵） 堀川 西村 梨木  
米山 梨本 今井 外山 出席者14／14名（内委任状3）

協議事項 1. 「サンセットクルーズ」の件

運行会社の都合により8／4に変更してほしいとのこと

8／4は夏祭りのオープニングに当たっている。

会員の意見を聞き支障が無ければ変更